ORGANO DE LA ASOCIACION DE LA PRENSA DE BURGOS

Apartado, 46 Teléfonos, 1280 y 2015 Depósito legal, BU-58-1958

se prevé un aumento de los prés-

tamos complementarios de cua-

trocientas a seiscientas pesetas

por metro cuadrado, siempre que

la vivienda exceda de los noven-

ta metros cuadrados sin pasar de

los ciento cincuenta fijándose

asímismo, como condición indis-

pensable que tenga cinco dormi-

torios, un cuarto de baño y una

ducha o polibán. Esto estimula-

rá a los promotores a construir

viviendas que no queremos que

Se refirió luego el ministro a

Paris. - Doce personas han

resultado muertas y cincuenta

heridas al descarrilar el "Ex-

prrés" Estrasburgo-Paris cerca de

Diez vagones salieron de los ca-

rriles y varios de ellos cayeron

por un terraplén, quedando los

viajeros prisioneros en su inte-

rior. Desde los pueblos cercanos

fueron enviadas inmediatamen-

te ambulancias al lugar del accci-

dente y muchos automovilistas

que circulaban por las proximi-

la localidad de Witry Le de Fran-

sean lujosas, pero sí decorosas.

su visita a Gerona y a la Costa

Brava y dijo que venía sincera-

(Pasa a segunda página)

BURGOS, 19 de Junio de 1961 ANO XII.-Núm. 693.-1,20 pesetas

Personal especializado

Travesia del Mercado, 3 Teléfono 5740 (229) BURGOS

de los ministros de Acuerdo entre los "No cejaremos hasta convertir De cubrimiento de una públicas e Industria al

pad preservar al continente de influencia o dominación w extranjero

Cairo. - El presidente de la A U., Gamal Abdel Nasser, y Mall, Medivo Keita, han heun llamamiento urgente a toes las naciones africanas para que refuercen su cooperación a fin de precervar a este continente de tcinfluencia o dominación extran-

En el comunicado conjunto, redacado al terminar la visita de seis Mas que el presidente del Mali ha dectuado a Egipto, ambos jefes de Istado africanos expresan que preswrán decidido apoyo a la política nacionalismos independientes». consideraron también que la postica seguida por el Gobierno rewide provisional argelino «consisen defender el derecho de los meblos a la independencia y a su

megridad territoria»l. según los dos dirigentes africael único método para conseel arreglo pacífico de la cuesman argelina «es laborar por la rea-Mición de las aspiraciones del pue-No de Argelia».

DETENCIONES EN ORAN Mn.-La policía ha detenido a weuropeos de quienes se soswh están complicados en un mulando de armas con destino & rebeldes musulmanes argelina la policia que no identifico a le lete hombres, dijo que su inmación procedía de un líder muminin encarcelado que había parmpado en tres ataques terroris-

CONTRACTOR OF THE PROPERTY OF

Después de un magnifico partido, puestro equipo venció for tres a dos al Real Gijón

(En última página, crónica de nuestro redactor deportivo SE-SAGO, enviado especial de la HOJA DEL LUNES).

MAN CONTRACTOR CONTRAC wme aumento de la Myanda soviética en Ma, Hispanoamérica A Extremo Oriente

Washington. — El servicio de Cormación de los EE. UU. madesta que la propaganda comuse ha desarrollado de maneextraordinaria en Hispanoamé-Africa y Extremo Oriente du-

emisiones internacionales co-Alstas han sido aumentades a 400 horas de transmisión por se-

lo que representa un aumen-54 por ciento sobre los úlcuatro años. La producción los de propaganda es la URSS to en un 30 por ciento, hasaillones de ejemplares. Todos están redactados en idiomas Jeros. Las agencias de inforrusa se han establecido en Alses para distribuir la proparusa en forma de noticlas.

la mamiente urgente de Está prácticamente terminado RAU y el Mali a las y servirá a los canales para el de 100.000 riego

Para estimular la iniciativa privada en la construcción de viviendas, el Gobierno concedará préstamos de 600 pesetas por metro cuadrado

Jaca, (Huesca). - Los ministros de Obras Públicas y de Industria, acompañados de los subsecretarios respectivos y de los directores generales de Obras Hidaúlicas, de Carreteras y de Industria, visitara el nuevo salto de Ibarrella, en el río Gállego, para proceder a su inauguración oficial.

Está situado entre las localidades de Salbiñánigo y Orna en la provincia de Huesca.

La central tiene un salto bruto total de 72 metros. La central consta de tres grupos con una potencia de 6.600 voltios, que su pone una producción eléctrica anual de 70 millones de kilova-

Los ministros y personalidades de sus séquitos almorzaron en Jaca y después se trasladaron al pántano de la Sotoncera, prácticamente terminado, en el que únicamente falta el pretil de la coronación de la presa y la carretera que ha de discurrir sobre ella

El pantano puede ya embalsar su total capacidad que es de 189 millones de metros cúbicos de agua, teniendo embalsados en la

actualidad 116 millones. El pantano de la Sotenera es el embalse regulador de las aguas

del río Gállego. La función del pantano de la Sotenera es servir a los canales de Monegres y de la Violada, el primer de los cuales domina 60.000 hectáreas (de las cuales ya están servidas por riego regular 30.000). hasta el tunel en que cruza la sierra de Alcubierre, después dominará 40.000. Por su parte, el canal de la Violada, sir-

ve el riego de seis mil hectáreas. Paralelamente a las obras del pantano de la Sotonera han sido realizadas importantes trabajos de acequias, caminos y riegos en la zona servida por dicho sistema. Terminada su visita los ministros y personalidades emprendieron viaje a Zaragoza. DECLARACIONES DEL SENOR

SANCHEZ ARJONA Barcelona. - El ministro de la Vivienda, al dar por terminada su estancia en esta ciudad, convocó una reunión de Prensa para dar cuenta de sus impresio-

Dijo el señor Sánchez Arjona, que había tratado con las autoridades barcelonesas sobre el orden que se va a seguir para llevar a cabo el plan de construcción de viviendas.

Preguntado sobre el anunciado plan nacional, indicó el ministro que estaba terminado y que es. una ordenación de lo que va a ser en el futuro la actuación general del Ministerio con las metas a alcanzar, los tipos de viviendas que han de edificarse en cada caso y los plazos de urgencia en que van a realizarse. Ha sido necesario este plan para evitar que debido a la urgencia del problema de la vivienda se edificase un poco desordenadamente y se hizo un informe en todas las provincias para averiguar las necesidades concretas de vivienda en cada tipo, es decir, número de viviendas sociales y viviendas de tipo medio. Dijo después que se estaba procurando atender también a la clase media. Como se consideró que la iniciativa privada es necesaria, se aprobó, en el último consejo de ministros un decreto, cuyo texto se publicará en breve, por el que

facciones de Laos mundial" ha dicho Frondizi Han fijado un programa de seis puntos para ser sometido a discusión

distas y neutralistas de Laos han anunciado el término de la reunión celebrada hoy que han llegado a un acuerdo sobre un programa de seis puntos para ser sometido a discu-El comunicado ha sido publicado

en forma de declaración conjunta después de terminar la reunión de dos horas de duración entre el principe Bun Um, jefe del Gobierno derechista laosiano, el principe Suvanna Fuma, dirigente neutralista y el principe Suphanuvenug, jefe del Pathet Lao.

Zurich: - Los tres dirigentes de

las faccciones derechistas, izquier-

En el documento, leído por la princesa Mune, hija del principe Suvanne Fuma, se dice también que los tres principes han acordado que sus conversaciones deben durar tres días, a partir de mañana, y en ellas se debe abordar los «principales principios» del problema laosiano.

Preguntada sobre lo que ocurrirá en el caso de que los tres principes hayan llegado a un acuerdo para el miércoles, la princesa Mune respondió que era demasiado pronto para decidir que medidas se adoptarán en tal caso.

Descarriló el expreso Estrasburgo-Paris y por

lo menos hay veintiún muertos y 150 heridos

Un buzo islan és encuentra los restos del barco en el que

dades colaboraron también en el

traslado de heridos hasta los hos-

pitales de las poblaciones cerca-

SUMAN POR LO MENOS 21

MUERTOS Y 150 HERIDOS

cuento de muertos y heridos en

la catástrofe ferroviaria de hoy

aumenta de hora en hora. A las

7,40 horas de acaecido el suce-

so los muertos sumaban 21 y los

heridos 150. La busca de vícti-

mas entre los restos del tren con-

Witry de Francois. - El re-

pereció el prof sor Charco hace un cuarto de siglo

Catástrofe ferroviaria en Francia

Un general dominicano procesado bajo acusación de estar compucado en e asesmato de Tujill

Buenos Aires. - «No cesaremos hasta convertir a la Argentina en una potencia mundial», declaró el presidente Frondizi a los postres del banquete anual de la Asociación de Prensa Extranjera en esta capital.

Frondizi habló de las batallas parciales en la lucha de este país hacia la prosperidad y mencionó las del petróleo, hierro, carbón y aceros, la industria petroquímica, el programa de nuevas carreteras y la modernización del transporte.

Como metas inmediatas señaló las

1. Enjugar el déficit fiscal, con la supresión de los excesos de la burocracia, reorganizando la administración y eliminando servicios inuti-

2.—Supresión del déficit en las empresas estatales, mediante la transferencia a la actividad privada de aquellos servicios que el estado presta ineficientemente y con pérdidas y que los particulares pueden prestar en propio beneficio y con ventaja para el usuario. Introducir una adecuada racionalización y obtener la financiación de las inversiones, en servicios como los ferrocarriles y las líneas maritimas, fluviales y aéreas

a fin de reequiparlos rápidamente para que presten un servicio eficaz y económico.

3.—Activar la explotación de los recursos naturales del país para que no se pierdan los esfuerzos que ha pedido la reconstrucción de las finanzas y la economía de la nación y para aprovechar la recuperación del crédito internacional de la repú-

4.- Intensificar al máximo y sin pérdida de tiempo la explotación de los yacimientos minerales, la siderúrgica y la hidroelectricidad, con la cooperación de las instituciones internacionales de crédito, oficiales y privadas.—Efe.

PROCESO EN CIUDAD TRUJILLO

Ciudad Trujillo. - El Gobierno de la República Dominicana ha iniciado un proceso contra el general José René Román Fernández, acusado de traición y complicidad en el asesinato del generalisimo Trujillo. El juicio será celebrado en la base aérea de las afueras de la ciudad.

Mientras, el periódico «El Caribe» informa que el Senado a votado poner fin a la pensión de 6 dólares al mes que disfrutaba la madre enferma del general, pensión que le fue concedida en 1954.--Efe.

MANIFESTACIONES ANTIAME-RICANAS

Lima (Perú). — La policía se vio obligada a emplear bombas de gases lacrimógenos y porras para poner fin a las luchas callejeras que se produjeron entre centenares de estudiantes anti-comunistas y comunistas, en el curso de manifestaciones de estos últimos por protestar contra la visita al país del embajador norteamericano Adlai Ste-

Esta ha sido la cuarta manifestación estudiantil que se produce contra Stevenson desde que llegó a esta capital el pasado viernes, como enviado especial del presidente Kennedy para «tratar de contribuir a resciver las crecientes dificultades financier as con las que se enfrenta el país».—Efe.

VIAJES PROHIBIDOS Miami. - Los viajes de placer

los puertos cubanos deben ser restringidos hasta nuevo aviso según anunció hoy el cuartel general de las operaciones navales cubanas. La restrinción dada a conocer por «radio Habana» obedece a que el

Gobierno cubano trata de evitar la salida de personas que huyen del régimen castrista.

jeses de las tres a la Argentina en una potencia conjuta para asesidar a varios ministros de Singapur Se aplaza la huelga

general anunciada para hoy en Marruecos

Leopoldville. - Un destacamento de las Naciones Unidas, compuesto por cien policias nigerianos, ha sid. trasladado a Matali para protegei el transporte de mercancias y personal de la ONU a través de aque. puerto congoleño.

Este contingente, al mando del su perintendente adjunto de policia Godfrey Ukpeng, llegó ayer acompanado de una unidad civil de trans misiones.

CONJURA DESCUBIERTA Singapur. — La policía ha descubierta una conjura para asesinar e un ministro del Gobierno de Singa pur. Un portavoz de la policía dice que once hombres han sido detenidos durante la pasada noche en varias partes de la isla.-Efe.

ONCE DETENIDOS Singapur. -- Un portavoz del Go bierno de Singapur ha declarado que la policia ha descubierto un complot para asesinar al jefe del Gobierno Lee Kuan Yew y «a uno de sus ministros».

Añadió el portavoz que las fuerzas de seguridad habían detenido a once individuos en relación con este complot aunque agregó que «desconocía por el momento el significado real del mismo». Los detenidos están siendo interrogados.

El portavez informó que la pollcía había descubierto tres granadas en una serie de registros llevados a cabo en la isla entre la medianoche y el amanecer de ayer. En los medios competentes se re-

vela que esta noche se celebrará una reunión del gabinete para estudiar el informe de la policia en relación con estos hechos y considerar la situación general. HUELGA APLAZADA

Rabat - La Unión Marroqui del Trabajo, central sindical de la oposición ha tomado el acuerdo de aplazar la huelga general que tenía anunciada para mañana. El anuncio del paro había sido motivo de un consejo de ministros extraordinario para la adopción de severas medidas que garanticen la libertad de trabajo e impidan la interrupción de los servicios públicos. MENTIS

Roma. - Un portavoz del presidente Sukarno ha desmentido categóricamente las informaciones pracedentes de Londres en el sentido de que el presidente indonesio haya sido alentado en Pekín y en Moscú para apoderarse de Nueva Guinea holandesa «por todos los medios».

Max Maramis, funcionarlo de Prensa indonesio, declaró a la agencia Teuter: «Dicha información es completamente incierta».--Efe.

Descubrimiento de una red de espionaje ruso en Grecia

No es cierto que Inglaterra haya tirmado un acuerdo secreto para entrar en el M. C. E.

Atenas.— La Policia de seguridad griega ha descubierto una importante red de espionaje que operaba contra Grecia y en favor de la Rusia soviética, según informaciones que publican hoy los periódicos de Atenas.

No obstante, un portavoz del Ministerio de Asuntos Exteriores griego ha declarado hey: "Las informaciones en relación con el descubrimiento de una rez de espionaje soviética que operaba contra Grecia son exagerad s. pues dicha red no tenia ni la escala ni la significación que le han sido atribuídas por la Pren-

Las informaciones dicen que el pasado jueves, la Policia detuvo a dos hombres, en una calle desierta, cuando uno entregaba ali otro un paquete, cuyo contenido no ha sido revelado. Los dos hombres fueron llevados a la estación de policia donde, según las informaciones de prensa, el que recibio el paquete fue identificado como Stalislas Savine, tercer secretario de la Embajada soviética en Atenas.

Las informacione sañaden que el dip'omático soviético fue puesto en libertad a causa de su inmunidad diplomática.—Efe.

UNA INFORMACION Lendres. - El periodico "The Peolple", publica hoy una informacion en la que dice que Inglaterra ha llegado a un "acuerdo secreto" con Francia, Alemania e Italia, "acuerdo que virtualmente coloca a Inglaterra dentro del Mercado Común Europeo'

En primera página, el periodico dice que Francia, Alemania e Italia, comenzaron recientemente a comprar libras esterlinas del Banco Central del Mercado Común, lo cual ayudará a salvar a la libra de una fatalmente drástica caida.—Efe.

NADA DE ACUERDOS SECRETOS Londres. - En circulos autori-

zados se manifiesta que no tienen fundamento alguno las noticias de Prensa (publicadas por el semanario "The People"), segun las cuales Inglaterra había llegado a un acuerdo, secreto con Francia, Alemania e Italia, para entrar en el Mercado Común Europeo.—Efe.

"PRAVDA" DICE...

Estocolmo. — El diario "Pravda", de Moscu, publica una información en la que se hace constar que ningún periodico norteamericano ha publicado el texto completo de la declaración hecha por Kruschef el viernes pasado por la noche, aunque los periodicos soviéticos recogieron el mensaje de Kennedy a la nacion en su totalidad. El diario dice que se trata de una demostración más "del servilismo de les monopolios", de la Prensa norteamericana, "Los norteamericanos -sigue diciendo- tenían la esperanza de poder leer mensaje de Kruschef, rero los periodicos no han publicado el texte completo, porque temen l' voz de la verdad y porque temen la reacción de su propio pueblo"

DESTITUIDO Estocolmo. — El primer secretario del Comité del partido comunis'a de la region de Yaroslaf-Oblast, en Rusia Central, B. A. Mainof, ha sido depuesto por conseguir que la region cumpliese los programas agricolas establecidos por el partido en sus de isiones del pasado mes de Enero. Después de cuatro años de desempeñar el cargo, ha sido sustituido por F. I. Lochenkof.—Efe.

LEVANTAN EL "CERCO" Chateaulin .- Los agricultores que habían bloqueado las carreteras y el ferrocarril de la ciudad de Carhaix, se dispersaron y volvieron a sus granjas, después de celebrar una reunion. Se llevaron consigo les tractores que bloqueaban las vias de comunicacion-E.e.

las causas del accidente. La Policia informa que no parece que haya sido por obra de sabotaje. TRES TURISTAS PERECEN EN UN ALUD DE NIEVE Salzburgo. — Tres turistas de

tinúa durante esta noche habién

dose iniciado la investigación de

Baviera han perecido a causa de una avalancha de nieve cuando trataban de alcanzar la cumbre de la montaña de Wiesbachhorn. HUNDIMIENTO DE UN BUQUE Amsterdam. - El barco holandés de 593 toneladas "Fram", se hundió anoche en el Mediterráneo entre Sicilia y el Norte de Africa, después de haber chocabarco recogió a todos los miem-

AL CABO DE UN CUARTO DE SIGLO APARECEN LOS RESTOS DEL "PORQUIE PAS"

Reyjavik. — Un buzo islandés ha encontrado los restos del barco francés "Porquei Pas" perdido durante una tormenta en el Otoño de 1936 cuando en él viajaba el famoso científico francés profesor Baptiste Charcot.

El profesor Charcot que contaba 69 años de edad, había realizado un viaje de investigación océano-gráfica por aguas del Atlántico Norte, cuando el barco se hundió en la bahía de Faxa, al Sudoeste de Islandia. Sólo sobrevivió un miembro de la tripula-

Los restos de barco fueron encontrados el jueves por el buzo Heidberg, a unas diez brazas de profundidad.

VA A PIQUE UN BALLENERO Shiogan, (Japón). — Un ballenero japonés se ha hundido en medio de la niebla, después de haber abordado a un budue de carga, el "Atlántico Sunrise", con pabellón griego, en aguas occidentales del Japón. Dos miembros del buque japonés resultaron muertos y 14 desaparecieron. El carguero, de 14.408 tonela-

das con 36 hombres de tripulación sufrió averías de importancia secundaria según las primeras noticias que se reciben en torno al accidente. El ballenero se mantuvo a flote durante 10 minutos después de abordaje, lo bres de su tripulación fueran izapués. El capitán y otros 13 tripulantes del mismo desaparecie-

CHOQUE DE TRENES EN ASTURIAS

Oviedo. - Un muerto, un herido grave y cuatro de pronóstico reservado, han resultado al chocar dos trenes de mercancias entre las estaciones de Lorena Bendición. El muerto ha sido el guardafrente de uno de los trenes, Joaquin Rodriguez Suárez, de 42 años, y el herido grave Herminio Alvarez Fano.

JOVEN AHOGADA Málaga. — Ha perecido ahogada en la playa de Montemar de Torremolinos la joven de trece años de edad, Pilar Ramos Blan-

do con el barco francés de 4.175 El buildrin ruso Nureyef (que pidió toneladas, "Antes". Este último bros de la tripulación del dillo político en París) firma un contrato con el

Paris. - El famoso ballarín del ballet ruso Rudolf Nureyef, que buscó asilo político en esta capital, cuando su compañía salía para Londres, ha firmado contrato con el ballet del Marqués de Cuevas, según se informa esta noche. Informes sin confirmar dicen que

Nureyef hará su debut el próximo viernes en el ballet del marqués de Cuevas, realizando el papel principal de «La bella Durmiente». PROCESADO POR

«CONTRABANDO»

Estocolmo. - Lev Biller, un prisionero de los rusos en la primera Guerra Mundial que posteriormente se estableció en la Unión Soviética, ha sido acusado de llevar a cabo actividades de contrabando con oro y moneda extranjera con la co-

y turistas soviéticos. En el proceso seguido contra el. se ha declarado que miles de delares fueron enviados a sus dos hijos que abandonaron la Unión Si-

laboración de hombres de negociós

miercoles hobrá que hizo posible que nueve hom- una hue que posible que nueve homdos de ellos murieron poco des- en los if cc. fronceses

CONTRACTOR CONTRACTOR

Piden mejor salario

París. - Los tres sindicatos ferroviarios franceses han ordenado a sus miembros que se declaren en «huelga parcial» el próximo miércoles aunque no se sabe el tiempo que pueda durar la medida. Tampoco se conoce por el momento si resultarán también afectados los medios de transportes urbanos de Paris.

En los pasados meses se han registrado una serie de paros en los ferrocarriles franceses y en el servicio del «metro» de Paris con objeto de apoyar las demandas de sus empleados para que les sean concedidos aumentos de salarios.

viética al término de la segunda Guerra Mundial y se establecieron en los Estados Unidos.

Al informar hoy sobre el caso, el periódico de Moscu «Bandera de Lenin» dice que el acusado ha recibido una «severa sentencia» pero se desconoce la condena exacta dictada contra él.

Biller fue capturado cuando pertenecía a las fuerzas austrohúngaras en 1916 y añade el diario que numerosas monedas de oro y billetes extranjeros han sido hallados en su casa por la policia, CONMEMORACION

Londres. - La señora Jean Rodes, conocida como el «Angel de San Nazario» durante la segunda Guerra Mundial, se ha reunido hoy con unos 150 supervivientes del buque de transporte de tropas «Lancastria» con motivo del 21 aniversario del navio frente a St. Nazaire.

EFECTOS DEL «ROCK AND ROLL

Paris. - Cinco policia han resultado heridos al enfrentarse con un grupo de jóvenes, después de un festival de «rock and roll», en el nuevo palacio de los deportes. Se practicaron 85 detenciones, después de una dura refriega para mantener el orden. - Efe.

GAGARIN, CONFIESA QUE ES-TABA ANGUSTIADO CUANDO SU AERONAVE SE ACERCABA A LA TIERRA

Estocolmo.-El cosmonauta sovie ico Yuri Gagarin, que habia afirmado poco después de realizar su vuelo al espacio que había en onado una canción patriótica rusa durante su vuelo de descenso ha revelado hoy que estaba angustiado cuando el proyectil en el que se encontraba se iba apro-

ximando a la Tierra. Gagarin cuenta su vida en "Pravda" y describe como en realidad fue acercándose a la Tierra en una verdadera bola de fuego y como se sintio angustiado en toda esta parte del descenso. No obstante dice que esta dispuesto a realizar otro vuelo al espacio.

Malmente su tirada en los talleres de la prestigiosa Editorial en nome manteniendo el periodico contacto con sus lectores, blico de los cuales —como en el propio— hacemos pú-Raine de los cuales — como en el propio de una obligada, merecida y entrahable

The same of the sa

lesimonio de graillud

Debido a dificultades técnicas imprevistas e insuperables,

pasado lunes no pudo efectuarse la tirada de nuestro sema-

nario en los talleres de "Diario de Burgos" —donde habitual-

mente se realiza— y por ello nos vimos precisados a requerir

la colaboración de la burgalesisima editorial "Hijos de San-

un significación de la burgalesistilla editoria.

un siglo al servicio de la cultura constituye auténtico orgullo

para Burgos— en la que hallamos no solo el mas abierto es-

Cion de comprensión sino, además, una entusiasta disposi-

ción a prestar su inestimable ayuda en los esfuerzos por su-

Perar los inconvenientes surgidos de modo tan inesperado.

Merced a ello, la HOJA DEL LUNES pudo realizar nor-

Volviendo sobre la plaza de Vega, insistimos en que su «caso» -y hoy va enfocado el problema en conjunto- es algo muy importante para la ciudad. Digamos que, quizá, uno de los más importantes problemas que tiene planteados; por su antigüedad y porque la culminación ansiada de los proyectos tan ilusionada como itusoriamente acariciados durante años y años por los burgaleses, habría de suponer una transformación urbana que Burgos está pidiendo a gritos. En este sentido y por dicha razón, entendemos que no es la mejor postura «olvidar» el asunto teniendo sólo en cuenta las dificultades que presenta.

No será preciso hacer historia del «caso plaza de Vega». Actualmente, la plaza está hecha casi en su mitad y queda lo peor. con una serie de inconvenientes por cuanto su conclusión exige presupuestos muy elevados y se choca con intereses privados dignos de justa consideración; no conviene, sin embargo, olvidar que en toda pugna de las conveniencias particulares y las de de comunidad son éstas las que han de prevalecer, siendo acatadas por tods.

¿Cuál es la solución? Fuera presunción vanidosa por nuestra parte intentar definirla; pero, desde luego, está en el deseo de ir cubriendo las etapas que pueden conducir a un fin apetecido y hacerlo de forma decidida y con el propósito de superarlas, sin solución de continuidad y con la mayor prisa posible, conforme a los medios de que se disponga. Naturalmente, salvados los legítimos derechos de las personas afectadas y hasta -¿por qué no?- en muchas circunstancias con su colaboración. La cosa es «marchar». Con realismo y decisión. Y en ello veríamos algo así como un exponente del ansia de Burgos por mejorar, por ser más grande, más bonita, más ambiciosa. Andar este camino sería un signo de optimismo, de vitalidad, que desmienta ese detargo burgalés» de que por ahí se habla.

Pero surge la pregunta: ¿Tiene medios el municipio para abordar -siquiera inicialmente- empresa de tamaña magnitud? Ya sabemos la respuesta: «Por ahora no; la tarea escapa a toda posibilidad, máxime cuando hay otros asuntos urgentes que exigen atención primordial y bastan para absorber todos los recursos, aún no suficientes».

Permitasenos decir que, sobre demasiado rotunda, tal contestación pudiera parecernos un tanto simplista. Este problema, como todos, ha de enfocarse desde muchos puntos de vista y bajo muchos ángulos. Aparte esa solución «por etapas» que antes esbozábamos, existe otra importante posibilidad de insospechado alcance que muchas capitales y ciudades de España han aprovechado con evidente éxito: recurrir al Ministerio de la Vivienda -a través de las Direcciones Generales de Arquitectura y Urbanismo- que ya tiene previsto en su función acudir al remedio de necesidades que las poblaciones no pueden remediar por si solas. Al Ministerio, naturalmente, hay que llevar la cuestión bien estudiada y planteada, como base de una satisfactoria gestión.

Quizá no falte, al leer esto, quien esboce una sonrisa irónica, considerándonos harto fantasiosos e ingenuos. Pero mejor que con argumentaciones, vamos a responder con hechos. He aquí una pequeña relación de noticias publicadas por la Prensa española en los pasados meses:

«Jaén.- Ha visitado esta cludad el director general de Arquitectura... Cambiaron amplias impresiones con el alcalde acerca del proyecto de reforma de la plaza de Santa María de esta capital, referma que va a llevar a cabo la citada Dirección General. Este proyecto importará cinco millones de pesetas» (30, Enero 1961).

«Zaragoza.— Ha causado general contento la noticia de la apropiación por el Ministerio de la Vivienda del expediente de expropiación de los polígonos Gran Via y Ebro Viejo, tasados en un total de cerca de 61 millones de pesetas, cantidad que ya se encuentra en la Delegación de Hacienda para la adquisición de los terrenos a sus respectivos propietarios... La urbanización de ambos Enero 1961).

«Cartagena.— Visitó la ciudad el gerente de la Dirección General de Urbanismo y se acordó ampliar la urbanización de dos polígenos hasta un total de 600.000 metros cuadrados... En dicha urbanización van a invertirse 125 millones de pesetas» (4, Febrero 1961). «Valladolid.— El Gobierno concederá ocho millones para conciuir las obras del Barrio de España» (10, Febrero 1961).

«Oviedo.— La Dirección General de Arquitectura acometerá la realización del ambicioso proyecto de la Plaza de España (un proyecto colosal) y otros problemas de la ciudad» (14, Febrero 1961).

«Oviedo:— La Dirección General de Arquitectura, que rige don Miguel Angel García-Lomas, ha incluído una importante partida, en los presupuestos de este año, para inversiones en Asturias... Parece que una gran parte de los millones que figuran en el presupuesto citado irán a parar a las viejas y legítimas aspiraciones ovetenses: plaza de España, bloque de San Lázaro, etc...» («La Nueva Españas de Oviedo, Mayo 1961).

«Salamanca.— En su visita a esta ciudad, el ministro de la Vivienda prometió apoyar la realización de los proyectos de un tercer puente sobre el Tormes, urbanización de la margen izquierda del río, creación de una zona deportiva, polígono industrial y obras en el recinto monumental». En un discurso, el señor Sánchez-Arjona prometió solemnemente la instalación de iluminación en los principales monumentos, establecimiento del polígono industrial y urbanización de otro polígono. Como próxima realidad también, se refirió a la construcción de un edificio para servicios oficiales. El solar ya está comprado y las obras comenzarán este año. («Gaceta Regional», de Salamanca, 18, Febrero 1961).

No es, pues, sólo ilusión vana o fantasía desbocada, la idea de que respecto a la plaza de Vega puede hacerse -o puede intentarse- algo, saliendo del «punto

AVIZOR

burgalesa

Asistencias en la Casa de Socorro

muerto» actual.

Durante el día de ayer se prestaron las siguientes asistencias en la Casa de Socorro. José Ramiro Bravo Ruiz, siete

años, San Francisco número 78; heridas incisas en la pierna izquierda; por caerse. Tomás López, 15 años, Las

Fuentecillas número 17; herida

inciso-cortante en el pie derecho;

bañandose en el río. Lucia Aguirre López, doce años, San Agustín número 32; herida inciso-cortante en el pie derecho; como el anterior.

Victor Franco Viñas, 44 años, ·San Pablo número 39; erosiones en la pierna derecha; por un pe-

Federico Martinez Herrera, seis años, Avenida de los Reyes Católicos número 19; herida contusa en la mano derecha; por ca-

GAFAS SOL MODELOS 61

> La Acción Católica no tiene por finalidad exclusiva el rezar. Es, también, acción generosa en favor de la sociedad.

Farmacias de Guardia

Mijangos, Almirante Bonifaz número 4; Esgueva, Briviesca número 2 y Gómez Bermúdez, San Pedro y San Felices número 14.

Anuncios por palabras

SE NECESITA dépendiente de bar y mujer para limpieza. Razón: Restaurante Estación de Autobuses.

Un enorme gentio presenció el fervoroso desfile que presidieron el arzobispo de la diócesis autoridades y Corporación municipal bajo mazas,

Con un tiempo espléndido y una concurrencia de fieles verdaderamente impresionante hizo ayer su triunfal recorrido por las calles burgalesas la ya tradicional procesión del Sagrado Corazón de Jesús que organiza el Apostolado de la oración.

La hora de salida del cortejo se había fijado para las ocho de la tarde y con mucha anticipación las calles del trayecto se vieron invadidas por un enorme gentio, y aparecian no pocas banderas y colgaduras en balcones. miradores y ventanas. Por otra parte el ambiente cobró una singular animación con los fervorosos himnos religiosos que eran retransmitidos por una extensa red de altavoces.

Tal y como estaba previsto, el cortejo procesional salió de la Iglesia de la Merced y lo encabezaba un piquete de la Guardia Civil a caballo. En la comitiva formaban primero las niñas de los distintos colegios religiosos; congregantes marianas de las Esclavas, de la Sagrada Familia y de Santa Cecilia; miembros femeninos de la Archicofradia de la Corte de honor del Sagrado Corazón de Jesús y asociadas del Apostolado de la Oración, todas ellas con sus correspondientes insignias.

Niñas de Primera Comunión precedian a la Carroza del Inmaculado Corazón de María, carroza a la que rodeaban acólitos portadores de faroles. Posteriormente seguian señoras del Apostolado de la Oración y Junta de Acción Católica y, a continuación niños de colegios religiosos, alumnos de la escuela "Padre Arámburu", Congregantes marianos, socios del Apostolado de la Oración, entre los que se intercalaban los estandartes llamados de las Promesas; Juntas de Caballeros del Apostolado de la Oración y de los Hombres de Acción Recessores r Católica; seminaristas, religiosos, sacerdotes, Clero parroquial y Ca- Primera bildo.

Después de un grupo de niños de i era escoltada por acólitos y detrás seguían el preste, don Timoteo de la Peña, párroco de San Cosme y San Damián y los ministros don Antimo Seco y don Cirilo Peña.

Seguidamente desfilaba el arzobispo de la diócesis Excmo. y Rvdmo, señor doctor don Luciano Pérez Platero, en compañía del vicario general del arzobispado y déan del Cabildo, monseñor don Buenaventura Diez primeras dignidades del Cabildo y de la Curia. El gobernador civil se hallaba

representado por su secretario general don Casto Pérez de Arévalo; capitán general, por el teniente coronel Navares, de Infanteria y con ellos formaba en la procesión el delegado de Hacienda, señor Gobernado; fiscal de Tasas, señor Rodríguez y profesor de la Escuela de Comercio, señor Arce.

Finalmente cerraba el cortejo la Corporación municipal bajo mazas y presidida por el alcalde l señor Martin-Cobos.

El desfile fue animado con piadosos cánticos de alabanza al Corazón de Jesús y por la cálida palabra del orador sagrado R. P. Juan Esteban, rector de los Jesuitas en Valladolid.

La comitiva recorrió la calle de la Merced, Plaza de Vega, calle de Valladolid, puente de San Pablo, plaza de Primo de Rivera, paseo del Espolón y puente de Santa Maria. Las imágenes del Inmaculado Corazón de María y del Sagrado Corazón de Jesús recibieron fervoroso homenaje del pueblo burgalés.

De regreso a la iglesia de la

Mañana, el subsecretario de Justicia don Ricardo Oreja Elósegui hablará Burgos sobre Vázquez de Mella

Mañana martes, a las ocho de la tarde y en el salón de actos de la Diputación provincial, pronunciará una conferencia sobre el tema «Juan Vázquez de Mella. Su espíritu y su obra», el excelentísimo señor subsecretario del Ministerio de Justicia don Ricardo Oreja Elosegui.

El acto que está organizado por el Circulo Cultural Vázquez de Mella de Burgos suscitará gran interés por la personalidad del conferenciante y el conocimiento personal que tiene el ilustre orador de la figura de Juan Vázquez de Mella.

El acto será presidido por las au-

PISOS MAGNIFICOS

3-4-5-6 y 7 habitaciones, exteriores, mas servicios, en el Barrio de nueva construcción mejor situado de MADRID: La AMPLIACION del BARRIO de la CONCEPCION 31.000 ptas. de entrada única + 29.000 ptas. aplazadas. Resto del precio 946 ptas, al mes durante 10 años.

PISOS confortables en MADRID en el BARRIO del PILAR 10.000 ptas. de entrada unica + 9.000 ptas. aplazadas. Resto del precio 676 ptas, al mes durante 10 años.

EXCELENTE INVERSION DE CAPITAL: 20% NETO alquilando a su RENTA LEGAL los pisos adquiridos.

INFORMACION Y CORRESPONDENCIA JOSE BANUS, S. A. EMPRESA CONSTRUCTORA Monte Esquinza, 6 - Tel. 224 86 35.

-MADRID-

Triunfal recorrido de la procesión del Sagrado Un industrial lechero de Burgos DEL LUNES Corazón de Jesús por las calles burgalesas

Merced, el rector del seminario don José Ruiz tomó en sus manos consagradas a Su Divina Majestad y bajo palio fue trasladado el Santísimo a un altar que se había improvisado junto al pórtico del templo. Expuesta Su Divina Majestad a la adoración de los fieles, y tras los rezos y cánticos de ritual, el preste dio la

El solemne acto religioso terminó con una alocución del orador R. P. Juan Esteban que puso de manifiesto la religiosidad del pueblo burgalés y de sus autoridades.

bendición con el Santísimo.

ilesos el conductor y otro viajero A mediodía de ayer comenzó | a propalarse por nuestra ciudad el rumor de que un industrial lechero de Burgos, vecino del ba-

rrio de San Pedro de la Fuente,

do accidente de tráfico. En efecto, tal rumor tuvo confirmación más tarde al saberse que, a las ocho de la mañana aproximadamente y al descender el puerto del Escudo —ya en la provincia de Santander— un camion que conducia su propietario, el transportista de Burgos don David Martinez Pardo do miciliado en Villalbilla sufrio un grave accidente cuando precisamente circulaba por

Nueva sustancia que anula el prurito y el dolor de las HEMORROIDES

Después de siete años de investigación se ha descubierto una sustancia nueva para el tratamiento de las hemorroides: el Bio-Dyne* o estimulante respiratorio de la piel, que es un derivado de células vivas.

Bio-Dyne, componente básico del producto Sperti* PREPARACION H, al ponerse en contacto con las hemorroides las reduce y cicatriza, aliviando el dolor y demás penosas molestias.

Estos efectos se producen porque Bio Dyne actúa directamente sobre los tejidos lesionados, reparándolos y devolviéndoles su vitalidad.

Sperti PREPARACION H contiene, además de este estimulante respiratorio de las células, un poderoso germicida para atacar la infección, junto con la vitamina A, tan importante para toda enfermedad o lesión de los tejidos.

Por eso, Sperti PREPARACION H reduce la inflamación, y con ello, el dolor; actúa sobre los gérmenes, deteniendo la infección, y, sobre todo, aporta a los tejidos lesionados un estimulante respiratorio que los renueva y regenera.

Sperti PREPARACION H está a la venta en todas las farmacias en supositorios y pomada. Su médico del S. O. E. puede recetarlo. C. S. 17 079

comunión de los niños asistidos Primera Comunión figuraba la Carroza del Sagrado Corazón que en el Jardín maternal de «Auxilio Social»

Se celebró en la parroquia de San Juan Bautista y presidieron el gobernador civil y el alcalde

A las once de la mañana de l ayer y en la iglesia parroquial de San Juan Bautista de la barriada "Juan Yagiie" se celebro s el acto conmovedor de la Primera Cemunión de los niños asistidos en el jardin Maternal que "Auxilio Social" tiene montado en aquella barriada y bajo los giosas de María Auxiliadora.

La misa fue oficiada por el capellán de dicha benemérita institución y beneficiado de la Catedral, don Bonifacio Zamora Usabel que dirigió un emotivo fervorin a los niños.

Presidieron el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento señor Fernández-Victorio que por cierto, acompañaba a su hija Macu; alcalde de la ciudad señor Martin-Cobos; nepresentaciones militares y mandos de la delegación provincial de "Auxilio So

También asistieron religiosas salesianas y las maestras de las escuelas, entre ellas la senorita Maria Eugenia Yague Martinez del Campo, hija del finado Capitan general, fundador de la barriada que lleva su nombre. Asimismo, el templo se llenó de familitares de los niños y vecipos

en general. Al final, se sirvió un espléndido desayuno a los niños que acababan de recibir la Primera Comunion y los cuales fueron obsequiados, además, con donativos de las autoridades y libretas de las dos Cajas de Ahorro Benéficas de Burgos.

alumno de la M. A. U.

Es cumpilmentaron los señores de

Ayer Hegaron a nuestra ciudad el ministro de Hacienda senor Navarro Rubio y su esposa, con el fin de pasar unas horas al lado de su hijo que es Caballero Alumno de la Milicia ? Aérea Universitaria.

Almorzaron en el hostal «El Cid» donde fueron saludados por el gobernador civil y jefe ? provincial del Movimiento don Servando Fernández-Victorio y su esposa.

A última hora de la tarde los ? señores de Navarro abandonaron nuestra ciudad.

PROSTATA

No sufra. Pruebe planta orquidea única. Si se opera, devuelto importe. Despacho solamente lunes, martes y miércoles, de 4 a 6 Camacho. Rbla. de Cataluña, 124 Barcelona. Envios a reembolso.

La fiesta resulto altamente sim-

amorosos cuidados de las Reli- «Paleta Agromán» 1961

hecho entrega al dibujante de humor Sánchez Luis, del Premio Nacional del Chiste, consistente en la Paleta de Agromán 1961 y 25.000 pesetas.

Este trofeo se adjudica anualmetne por votación popular, habiendo concurrido 50 dibujantes | a la presente convocatoria que han totalizado 71.377 votos. Los chistes de Guerra, Mena,

Pablo y Enrique, que le siguieron en votos, fueron premiados con importantes acesits.

30, Sarasa, 32; 31, Rudilla, 31;

En el Palace de Madrid se ha

término municipal de Luena. había perecido en un desgracia-

> tivamente. por arrojarse del mismo para "Gran Bilbao". ponerse a salvo, pero, por desgracia, el señor Gomez Arce, fue arrollado de muerte con las ruedas del propio camión que a su vez volco aparatosamente. chofer y el-otro viajero resultaron ilesos.

tráfico de la Guardia Civil, los cencia. cuales realizaron las diligencias CONCURSO DE ALBANILERIA

la correspondiente autopsia.

de siete meses.

(Viene de primera pág.)

mente impresionado por el cam-bio sensacional experimentado en aquella zona del litoral gerun-

Volcó el camión en que viajaba y salieron EL MINISTRO DE LA GOBER. NACION, EN BILBAO

Bilbao. — Para presidir los actos conmemorativos del XXIV El camion en cuestion se diri- aniversario de liberación de la gia a la feria de Torrelavega y villa, ha llegado a Bilbao el mien el viajaban los industriales le- nistro de la Gobernación, acomcheros don Carlos Gomez Arce pañado de los directores generay don Félix Pardo Gallo, domi- les de Beneficencia, de Seguriciliados en Procurador número dad y de Administración Local 11 y Camino Hondo s/n, respec- y del secretario técnico de la presidencia del Gobierno.

Parece que al fallar la direc- A las once y media de la macion y al bajar el Escudo los tres ñana, el ministro y acompañanocupantes del vehículo optaron tes visitaron la exposición del

Después visitó el nuevo palacio de la jefatura superior de poli-cia, instalado en la calle Gordo-El nia próximo a inaugurarse.

Más tarde el ministro se dirigió al Colegio de Sordomudos v Ciegos de Vizcaya, en Deusto, pa-Inmediatamente en el lugar ra imponer a su presidente, don del suceso se personaron la auto- Gregorio de Ibarra y de la Reridad judicial y el servicio de villa, la Gran Cruz de Benefi-

El cadaver del desventurado. Murcia. - Treinta y ocho proindustrial fue llevado al inme- vincias españolas, representadas diato pueblo de Alceda donde el por su productores, han particifinado tenía varios familiares los pado eseta mañana en XII Concuales se harán cargo de sus res- curso Nacional de Albañileria. tos mortales una vez practicada celebrado en el jardín de Floridablanca. El certamen ha sido El finado deja esposa y un niño presenciado por numerosisimo público.

32, Lemanden, 30; 33, Marinero.

29; 34, Limon, 28; 35, Thomas,

28; 36, Martos, 28; 37, Pretsch,

25; 38, Mir, 21; 39, José Luis

González, 20; 40, Molleda, 19;

41, Serrander, 19; 42, Kievith, 16;

43, Francisco González, 16; 44.

Eriksson, 16; 45, Bouesquet, 16;

46, Avispa, 16; 47, Del Erba, 14;

48, Moller, 10; 49, Groenennegen.

10; 50, Maoyano, 10; 51, Porry,

4; 52, Recuero, menos 2; 53, Mu-

ñoz, menos 2; 54, Ramos, menos

1, Madrid, 680 puntos; 2, Ma-

za, 210; 5, Levante, 208; 6, Za-

ragoza 174; 7, Valladolid, 143;

8, Inglaterra, 141; 9, Francia,

140; 10, Andalucia, 138; 11, Bar-

celona, 75; 12, Alemania, 73; 13,

Clase 150 centimetros cúbicos:

1, Diaz Arroyo, 47 puntos; 2,

Pulido, 39; 3, Francisco Gonza-

lez, 34; 4, Gómez Ysla, 28; 5,

24; 6 ex-aeque, Behan, 24; 8

Hediger y Garin, ex-aequo, 13;

10, ex-aequo, Marinero y Vizque-

1, Gadea, 44 puntos; 2, Mir,

40; 3, Silvetti, 39; ", Xuace y

Anton Lopez, ex aequo, 34; Mo-

lleda, 19; 7, José Luis González,

18; 8, Rudilla, 16, 9, Sarasa, 14;

CLASIFICACION "TROFEO

Pousquet, 26; 6, Luigi Franco,

Holanda, 42; 14, Suecia, 39,

CLASIFICACION TROFEO

"COCA-COLA"

rra, 11 puntes.

Clase 125 c. c.:

10. Rosas, 7 puntos.

LONGINES'

2, 55; Gallego, menos 8.

CLASIFICACION POR

EQUIPOS

YSLA GANADOR DE "LAS VEINTE PROVINCIAS"

(Viene de última página) han dado las clasificaciones en un tiempo récord. Ayer, final de carrera, tuvieron lista la clasificación final a tiempo de que entre en esta edición. CLASIFICACION GENERAL La clasificación general de la

IV edición de "Las Veinte Provincias" ha quedado definitivamente establecida así: 1, Gomez Ysla, 251 puntos; 2, Caproni, 228; 3, Calderon, 225; 4, Diaz Arroyo, 212; 5, Homar, 206; 6, Reynes, 204; 7, Ortuera, 169; 8, Monserrat, 157; 9, Hediger 146; 10, Pulido, 122; 11, Gadea, 113; 12, Luigi Franco, 107; llorca, 565; 3, Italia, 441; 4, Sui-13, Coletti, 107; 14, Rosello, 104;

Behan, 97; 16, Mourier, 94; Xuaco, 87; 18, Anton Lopez, 72; 19, Berengueg, 69; 20, Burgaleta, 65; 21, Vizquerra, 64; 22, Silvestre, 59; 23, Collantes, 55; 24, Tairain, 48; 25, Padovano, 26, Hareton, 43; 27, Damau, 43; 28, Rosas, 38; 29, Heinz, 38;

Ss. Juliana de Falconieri, vg., fda., Gervasio, Gaudencio, ob., Ursicino, Zósimo, Bonifacio, mártires. SOL.—Sale a las 4.44. Se pone a las 19,49.

LUNA.—Sale a las 10,26. Se oculta a las 23,48. Cuarto creciente el 21. Van del año 170 días. Fal-

1, Gomez Ysla, 2 minutos, 27 segundos, 3/5. 2, Caproni, 2-49 4/5. 3. Diaz Arroyo, 2-54 1/5.

Reynes, 3-43 3/5. 5, Hediger, 4-31.

Tomás MARIO CERRO

presenta

nueva creación

I.UUU

(impuestos incluídos)

PREGUNTE A QUIEN TENGA

REVELATION 130 10.696 HOLIDAY 90 7.996 RECORD 6.794

& IMPUESTOS INCLUIDOS &

Emoción a raudales en ilos cañones de Navarone"

treinta y siete minutos "mascando nervios"

ina gran película de guerra por el autor de "Solo ante el peligro" Por Donal ZEC

taleza maritima que esconde los

Durante varios días ha revivi-

do la impresión que me produje-

ron aquellos centinelas alema-

nes, apuñalados y arrojados des-

de lo alto del acantilado, preci-

pitándose al vacio con un alari-

do ahogado que erizaba los ca-

cio tenso, casi doloroso que se

produce cuando, a la mitad de la

escalada, Gregory Peck encuen-

tra apoyo para una de sus ma-

nos en un hueco de la pared

vertical del acantilado, provo-

cando el chillido de una gaviota.

que se desarrolla espectacular-

mente en el interior rocoso de la

fortaleza, con los explosivos des-

haciendo las entreñas metálicas

de los grandes cañones al mismo

tiempo que los timpanos de los

Naturalmente, hay fallos tam-

Por ejemplo, me pareció irri-

bién en este ensordecedor Tecni-

color basado en la novela de

tante que se introdujeran en el

guión conflictos personales que

estaban de más en la película

pero que parecen inevitables en

todas las películas de Hollywood.

Gia Scala está de sobra, a mi jui-

cio, pues aunque se trata de una

muchacha indudablemente

atractiva, no creemos que hicie-

ra falta alguna su intervención

en esta película que quedaba

igualmente bien sólo con hom-

pequeños reparos, debemos re-

conocer que el productor Carl

Foreman, el director Lee Thomp-

son y los actores han consegui-

do una película de primera cali-

En resumen, preveo que "Los

Arturo Serrano

Presenta a

Carmen Carbonell

Antonio Vico

Julita Martinez

HOY LUNES, ante el clamo-

roso éxito obtenido y a peti-

vión, DOS ULTIMAS REPRE-

SENTACIONES

Tarde 7,45 y 11 noche

Despedida de la compañía

Lo más divertido de ALFON-

SO PASO

Precios rebajados: Butaca

de 10 a 30 pesetas

Hollywood, - El famoso actor

Padecía fisura en un disco in-

tervertral. Hacía cinco días que

había sufrido un derrame abdo-

minal, habiéndosele administrado

en varias transfusiones, un total

por su hosquedad, que medía 1,93

de estatura y cuyo cabello co-

menzó a tornarse blanco en ple-

na juyentud (30 años), había na-

cido en Brooklyn, estado de Nue-

va York, e hizo rápidamente rea-

lidad el sueño de convertirse en

una "estrella" cinematográfica de

"primera magnitud", consiguien-

de que él sabía que llegaría a ser

un "astro" de cine. "Me sorpren-

dió que tardase tres tres años en

conseguirla", decía el finado ac-

Chandler comenzó su carrera

cinematográfica actuando con

varias compañías de comedia en

lugares de veraneo. Su carrera en

la guerra, en el curso de la cual

prestó servicios militares duran-

te cuatro años. Al terminar el

fuerzas armadas y se apresuró a

Cochise, en la película "Broken

Arrow" (Flecha Rota), aun cuan-

do realizó gran variedad de pa-

peles productores y público si-

Su interpretación de Cochise le

guieron viendo en el jefe indio.

volver a Hollywood.

hizo ganar el "Oscar".

conflicto bélico, abandonó las

Su primer papel el del indio

las tablas se vio interrumpida por

Se atribuye la manifestación

do con ello fama, y dinero.

Jeff Chadler, el actor conocido

cinematográfico Jeff Chandler,

ha muerto esta madrugada, a la

Fallece el actor

cinematográfico

edad de 42 años.

de 31 litros de sangre.

"EUROPA PRESS"

canones de Navarone" darán

mucho que hablar durante mu-

chos años.

Sin embargo, aparte de estos

Y la contribución de la actriz

TAMBIEN HAY FALLOS

espectadores.

Alistair MacLean.

Y luego, el tremendo desenlace,

Recuerdo igualmente el silen-

canones de Navarone.

bellos del espectador.

Reina Isabel II de Ingla-terra y el Duque de Edimburgo terra y el Duque de Edimburgo terra y el Duque de Edimburgo terra y el Duque de Edimburgo odeon de Londres. Yo estaba allí odeon de la real parepare que vieron sometidos durante ja se vieron sometidos durante ja se ciento cincuenta y siete emo-

proyección. Se estrenaba "Los cañones de Navarone", película de las que hora se estilan; larga duración alto presupuesto que en este concreto ha alcanzado la de más de trescientos mines de pesetas. El productor Foreman, mundialmente cola por su éxito de "Solo ante ligro", ha construído una esde pesadilla que deja pálilos sufrimientos que el estador ha padecido durante la templación de otras películas moción, "suspense", etc., etc. viene el reparto, muy bien ionado, que incluye en los s estelares a Gregory Peck, hony Queen, Anthony Quayle, Baker, David Niven, etc.

WICHA EMOCION

Teniendo en cuenta que Foreman puso toda la carne en el acador para la realización de espelícula, debemos apresurara aclarar que, a nuestro juie se trata de una producción magnifica, llena de emoción, poderosa, que a ratos llega incluso alcanzar puntuación suficiente para su ingreso en el reducido gupo de obras maestras de la cinematografía, y que, por supuesm resiste la comparación con la mayor parte de los grandes films de guerra producidos hasta la

Se trata de un episodio de la egunda guerra mundial escrito on habilidad, sensibilidad y dramatismo. Y si no es usted de as personas con los nervios en templados que aguantan sin estañear las explosiones, las ráwas de ametralladora, el brillo les cuchillos y la vista de la carre, lo mejor que puede hacer nuedarse en casa y regalar su midad a otro. vin embargo, vale la pena

HOMBRES

dos gigantescos cañones wlos alemanes han emplazado ala rocosa isla de Navarone, m más entre la pléyade de isgriegas, aguardan el momeno de acabar con la guarnición #2.000 soldados ingleses que inentan la evacuación por mar. Pero entre esas tropas exhausus y su total aniquilamiento argen dos factores; los cañoes más potentes de la tierra y is hombres.

Se trata de seis asesinos sin otencia que reciben la orden micida de volar los cañones de

La difícil operación requiere mucho valor, mucha suerte. ma desis nada despreciable de ungre fria y habilidad para esalar las acantilados de la cosa, cortada a pico, con una carn de explosivos pegada al cuerp y la idea fija de degollar a es centinelas alemanes sobre el terrene, con disimulo y sin rui-

Il Servicio Secreto se encarga hacer la cuidadosa selección de los seis suicidas:

Comandante "Lucky" Fran-(Anthony Quayle), elegante Alltar que sabe siempre ver el divertido de las cosas.

apitán Keith Mallory (Gregofeck), que en tiempos de paz edicaba al montañismo y a usus superiores "invitan" a frija la escalada del acanti-

fonel Andrea Stavrou, del ito griego (Anthony Quinn), mbre temperamentalmente odia a muerte a los alema-

porque estos le dejaron sin telegrafista Brown (Stan-Baker) que tira de cuchillo no nadie en todo el Oriente llo. Le llaman "El carnicero"

vale su peso en cuchillos. Cabo Miller (David Niven), su-"muy fino" y de reconocihabilidad en el manejo de las bras y de los explosivos. soldado Pappadimos (Ja-

Darren), hombre temible cara de niño. Sonrie siemmientras aprieta el gatillo de usil provisto de silenciador. LOS CABELLOS RIZADOS

stos seis hombres se hacen los restos medio podridos de pequeña embarcación de a, la cargan de explosivos y ponen rumbo a la mortifera for-

Extraordinario estreno

mascara submarina eon Peter Van Eyck, Betta St.

Sesiones 5,15, 7,45 y 11 noche

CIMARRON

Gleen Ford y Maria Shelt y HOMBRES EN LA SOMBRA

Autorizado mayores de 16 años

Crisis en los cineclubs españoles

De unos años a esta parte, se ha multiplicado el nacimiento de los cine clubs en España. La labor de los pioneros que, contra viento y marea, comenzará sobre un paramo de indiferencias en materia cinematográfica ha/ sido, en este aspecto, fructifera, porque se han multiplicado esas actividades en todas las ciudades | y en todos los rincones del pais. Sin embargo, se equivocaria quien creyera -al juzgar por este estado númerico- que la vida de los cines clubs españoles es prospera.

En el fondo jamás ha sido prospera la vida de un cine club en España, pero ese estado de crisis quizá se haya agudizado en los últimos tiempos, al menos en el sentido de que ha pasado de latente a actual. Las causas son varias, pero tendentes al mismo fin, de modo que hoy en día el cine club tlene que vivir precariamente, más que en cualquier otro momento en que su cantidad era mayor y ello le permitia una mayor anchura de horizontes. Hay un problema previo: contar con mucho público y, para ocomodarse a la media; divulgar y profundizar poco; o bien, pro-

público y, en consecuencia, de menos ingresos. Pero esto, dentro de todo, no es todavía lo fundamental. Hay un problema verdaderamente candente: la programación.

fundizar más a costa de menos

Todos los cines clubs de España han llegado a un momento en que prácticamente han pasado todo el material util para ser proyectado. Las dificultades para renovar este material son máximas, en cuanto que las casas distribuidoras no solo no dan facilidades sino que procuran crear dificultades nuevas. La Filmoteca Nacional está prácticamente exhausta, debido a su escaso material que no se renueva, a que el poco que hay ya está visto y a que, encima, éste ha regresado más o menos averiado de su recorrido por los proyectos de los cer.

cine clubs.

Este es grave, por cuanto la labor del cine club, se quiere ser eficaz y formativa, no puede limitarse a presentar el material que esté a mano sino realmente aquel que más le interese a sus fines especificos.

Otra cuestion, no menos candente, es la actuación de la Federacion Nacional de los mismos, nacida más de una imperante necesidad que de un verdadero entendimiento y que, si bien regida con desinterés y con cierta altura de miras, en la práctica se ha visto imponente para resolver no ya los mil y un problemas generales de cada asociado, sino ni tan siguiera los dos o tres fundamentos para aesgu rar su supervivencia.

Tenemos a la vista el último Boletin de la expresada Federación, en el que se da cuenta del movimiento habido en los últimos meses, y en él se echa de ver un hecho alarmante (cuando) menos para la propia Federacion): se ha dado de baja dieciséis asociados, y están por ser dados automáticamente otros diecisiete en mayor o menor plazo. Aparte algunas pequeñas bajas voluntarias —más alarmantes todavía que las siguientes— casi todas las demás son pasivamente voluntarias, debido a falta de pago de una cuota mensual con la que contribuir a los gastos de dicha Federación. Lo cual indica una de dos: o que los cine clubs no pagan porque no tienen dinero, o que no quieren pagar porque su cuota no los compensa les servicies que les presta-la

citada Federación. Cualquiera de los dos motivos es lo suficiente grave como para pensar en buscarle soluciones al asunto, ya que si nos vamos abecados a unos cine clubs anquilesades que ni podrán justificarse. por hacer cultura cinematográfica, que es lo que debieran tender todos, ni por hacer el "smob" o el inquieto fácil, que es lo que muchos se conforman con ha-

Juan RIPOLL

LAS PELICULAS MAS TAQUI-LLERAS DE INGLATERRA Según una encuesta realizada entre los exhibidores de peliculas de la Gran Bretaña, la cinta que atrajo más público el año pasado fue la británica "El doctor enamorado", que es una co-

media de trama bien urdida, que tuvo un extraordinario éxito de La segunda en la lista es "Hundan el "Bismarck", con el popularisimo Kenneth More de protagonista en el papel de un oficial de la Armada, y un relato casi documental de la per-

secución, y destrucción finalmente, del gran barco alemán por les destructores británicos durante la II Guerra Mundial. CLAUDE RAINS EN UN FILM ITALIANO

Ha llegado a Roma una de las personalidades más interesantes del cine internacional. Se trata del famoso actor Claude Rains, que llega de Broadway, donde ha cosechado triunfos teatrales. Claude Rains trabajará en una película italiana cientifico-fantasma, que se intitula precisamente "El pianeta degli oumini spenti" (El planeta de los hombres apagados) y, que está inspirada en una novela de Vassilli Petrov. El tema es fascinador: se trata de la desconcertante aventura de un planeta artificial, cuyos únicos supervivientes son unos "robots". El equipo de la película es el mismo que habia realizado "Spacemen". El rodaje

del film tendra lugar en una localidad de la Costa Adriática. CROMWELL Y LAWRENCE DE ARABIA, EN LA PANTALLA El famoso actor austrialiano, Peter Finch, ha sido solicitado para encarnar al Cromwell en la película del mismo nombre que producirá la Warwich Films con el equipo técnico que rodo una cinta sobre Oscar Wilde, Aunque todavía nada se sabe en concre-

to, se cree que Finch accederá

a interpretar el mencionado per-

ofrecido, encarnará a Billy, el protagonista de la obra teatral Arillo Serrano "Las mentiras de Billy", que el Arillo Serrano propio Finney interpreta con enorme éxito en un teatro de la capital inglesa, en la versión cinematográfica de la obra que

ICOMO UNA OBRA DE ARTE!

SOUTH BUS IMPRIES

Diario de Burgos

editados en

producirá la Compañía fundada per John Osborne, Woodfall

"EL ULTIMO RINOCERONTE" Y OTRAS COSAS MAS Heny Geddes y Johnnie Coquillon, que filman aventuras para la Fundación del Cine Infantil, se' hallan de nuevo en Africa filmando una pelicula sobre animales, con un fondo muy interesante. Cuando dejaron su centro de operaciones en Nairo bi, se habian lanzado a la búsqueda de un rinoceronte, protagonista principal de "El último rincceronte", historia de dos ninos que protegen a un rinoceconte condenado a muerte por los daños que ha causado en la Reserva Nacional de Kenya. El problema de los realizadores consistia en hallar, a una fiera de esta especie que se prestase a la dirección cinematográfica.

"Lo difícil es encontrar a este animal —escribia Mr. Gaddes desde Kenya-. Todos los actores que hemos empleado en esta película demostraron que eran actores natos, y creo que nuestros futuros espectadores quedarán impresionados por los jovencitos de diez años que dirigimos

en la pelicula". "La última película atricana de estos productores, "Alli y el camello" fue una producción verdaderamente dificil -escribia el otro director- pues se requeria un camello al cual se le tenia que hacer hablar".

Uno de los secretos de estos diroctores consiste en lograr mantener unida a toda la agrupación compuesta por artistas, técnicos y ayudantes. Mr. Geddes, especialista en la documentación para esta clase de cintas, habla cierto número de dialectos africanos, lo que le resulta extremadamente útil cuando tiene a media docena de nacionalidades diferentes entre los actores de una misma película.

SOOOS TO TO THE Albert Finney, que rechazó el FIOIIO SI MINICION EN El codiciado papel de Lawrenda de Arabia porque no la interesa-ban las condiciones del contrato GIAI Teatro la Compania de

Pondrá en escena «Cosas de papá y mamá» de Alfonso Paso

La magnifica Compañía de comedias que dirige Antonio Serrano y de la que son primeras figuras Carmen Carbonell y Antonio Vico -dos nombres prestigiosos de nuestra escena- con la notable y también famosa actriz Julita Martinez, amén de otros artistas de mérito, prorrogarán su estancia en Burgos, a requerimiento del público, actuando un día más ante nosotros y poniendo nuevamente en escena la magnifica obra de Alfonso Paso «Cosas de pa pá y mamá» -- base de su actual campaña- que tanto, y tan merecido, éxito ha conseguido.

Una buena noticia, pues. Y una excelente ocasión para no perderse esta deliciosa comedia y para aplaudir como se merece la maraviliosa actuación de sus intérpretes. R.

Al que guarda y esconde su dinero, le llamas avaro ¿Cómo llamará al que pudiendo hacer un bien al prójimo no lo hace por pereza o por desidia? Trabaja con nosotros.

PANTALLAS LOS TOROS DESDE LA BARRERA...

Grantriunto de "El Viti" en Barcelona Novilla da en Logroño «El Cordobés» cortó cuatro orejas y dos rabos en la novillada celebreda en Andújar

Madrid.— Cuatro corridas del toros y numerosas novilladas se celebraron el domingo en toda España.

En Barcelona, con ganado de Pérez Tabernero y Hoyo de la Gitana, Julio Aparicio fue aplaudido en su primero y cortó una oreja del cuarto; Antonio de Jesús, aplaudido en el segundo, dos crejas y dos vueltas en el quinto; El Viti, dos orejas, rabo y dos vueltas en el tercero y ovación en el último, con salida en hom-

En Algeciras se lidiaron toros de Camacho. Gregorio Sanchez, ovacionado en su lote; Curro Romero, ovacion y salida y silencio, respectivametne. Mondeño, peti-

manos Peralta rejonearon dos novillos de Eusebio Rodríguez, dando la vuelta al ruedo. En lidia ordinaria, Pedrés ovacionado en su primero, corto una oreja del tercero. Jaime Ostos, ovación en el segundo y petición de oreja y vuelta al ruedo en el que cerro plaza.

Finalmente, en San Feliu de Guixols, con toros de Núñez Guerra, Pepe Anastasio rejoneó dos bichos, dando la vuelta al ruedo en el primero y siendo aplaudido en el otro. En lidia ordinaria, Bernado, ovación y vuelta y sillencio, respectivamente; Carlos Corpas, oreja en el segundo y aplausos en el que cerro pla-

gravisimamente herido en los corrales por el toro "Luminario", en la última corrida de la pasada temporada, al aparecer hoy en la plaza, fue recibido con una gran ovación por el público puesto en | 33

Hubo novilladas en Madrid (Monumental y Vista Alegre). Valencia, Pamplona, Vitoria, Huelva, Sevilla, Linares, Andújar, Daimiel, Puerto de Santa Maria, Zaragoza, Granada, San 3 Fernando, Palma de Mallorca y Ubeda. En dichos festejos triunfaron, cortando orejas, Paco Pas-Orteguita, Alfonso Vázquez II, José Quintano, Adolfo Avila (dos orejas), Antonio Montecristo (dos orejas, rabo y pata), Oswaldo Sarmiento, José María Montilla, Zurito, Manuel Benitez El Cordobés (cuatro orejas y dos rabos), Lucio Requena (des orejas), Carlos Corbacho, Antonio Ruiz (Dos orejas y rabo), Antonio Hurtado, Agustín moto y el rejoneador Alvaro Do-

Resultaron heridos: en Puerto Crónica de Santa María, Faustino Martínez, con herida de pronostico me- Corresponsal de la nos grave; en Vista Alegre (Madrid), "Serranito", con puntazo leve en region lumbar y Emilio Herrero, con herida grave en rodilla derecha.

Banco de Santander Banca - Bolsa - Cambio - Caja de Ahorros

Espolón, 21 BURGOS

«Lleva triángulos reflectantes para colocarlos en la forma reglamentaria cuando de noche se avería el camión o se cae la carga».

I. LOPEZ SAIZ TREE DE CLINICA DEL SANATO RIO PSIQUIATRICO «SAN LUIS» Enfermedades mentales y nerviosas Consulta de 12 a 2 Calle Santander, 19, 3.º - Telf. 3478

OCULISTA PLANTA MAYOR, A - YELLER MODE

V. OJEDA CARCEDO APARATO DIGESTIVO y NUTRICION Análisis Clínico — Rayos X Metabolimetria Consulta: de 10 a 1 y de 3 a 6 Vitoria 20, 1.9 — Teléfono 3667

MEDICINA INTERNA, CORAZON Y NUTRICION.—RAYOS X Consulta de 12 a 2 y de 4 a 6 Espolón, 24. — Teléfono, 1912

JOSE CARAZO PARTOS Y

ENFERMEDADES DE LA MUJER Del Hospital de Barrantes y Cruz Roja Vitoria, 31, 3.2 - Telefono, 3591

OCULISTA LAIN CALVO, 17-TELEFOND 1311 OREJA DE ORO EN BURDEOS PARA ANTONIO ORDONEZ

Burdeos.— El diestro español Antonio Ordoñez ha ganado la oreja de oro de Burdeos al triunfar en la corrida celebrada en esta capital y en la que se lidiaron toros de Alvaro Domecq. Antonio Ordoñez, que fue muy aplaudido en su primreo, corto las dos orejas y el rabo del cuarto. Diego Puertas y Paco Camino cortaron una oreja.

Logroño. - Novillos de Casimiro Sánchez, grandes, cornalones, pero mansos en general. No obstante, algunos fueron aplaudidos en el arras-

Julito Ramos mata a su primero de siete pinchazos y siete descabellos. Bronca. Al otro lo despachó de media desprendida y un descabello y escuchó protestas.

Manuel Daveira, palmas y pitos en su primero, ovación en el quinto y Miguel Guerrero una oreja en el tercero y sufrió un varetazo leve. En el último silencio.

Magnifica victoria ción de oreja en el tercero y oreja y salida en hombros, en el que cerró plaza. En Palma de Mallorca, los her-

(Viene de última página) blar al portero cuando salía del marco, dio tiempo a que Barea le arrebatara el balon

Con el empate llegaron las protestas del público que llenaba el magnifico campo asturiano. Protestas, naturalmente, contra su equipo, que, como consecuencia de ellas, pareció espolearse un poco, aunque pese al dominio que ejerció unos minutos la sensación de llevar el mando de juego, seguia estando de parte del Burgos, y a los 33 minutos nuestro equipo se anotaba el gol de la victoria: Martinez recibio el

Entre dos menos cuarto y dos de la tarde llegarán a nuestra ciudad, procedentes de León, donde han pernoctado, los jugadores del Burgos que de forma tan soberbia obtuvieron ayer la victoria frente al Real Gijón.

Esperamos que la afición tributará a los componentes de nuestro equipo la clamorosa acogida que su triunfo merece. jungani manang m

Agencia «Alfil» en Gijón

Gijón. — Gijón, 2; Burgos, 3. Alineaciones: Gijón: Barea, César, Emilio, Cas-

tañer; Medina, Cerrillo; Antony, Biempica, Pocholo, Silvestre y Arbáizar. Burgos: Asenjo; Monasterio, Pes-

taña, Carmelo; Zamanillo, Resque; Girón, Martínez, Ceresuela, Argos y Fausti. Arbitró el colegiado guipuzcoano señor García Orbegozo que estuvo imparcial y acertado. El Real Gijón ha jugado esta tar-

de en el Molinón un encuentro desastroso en todas sus líneas, pero preferentemente su defensa. Poco público acudió al estadio para seguir la suerte del once local en la competición de promoción a Segunda División, despidiéndo a los jugadores asturianos con una impresionante pita.

A los seis minutos de Juego, e equipo visitante incurre en penalty, que es transformado por Arbaizar. Nueve minutos después, en uno de tantos fallos que se irían sucediendo durante todo el partido, Zamanillo, desde lejos, establece el empate a uno.

En uno de los acosos del Gijón, dispara Cerrillo y Silvestre desvia la trayectoria del balón al fondo de la 6 red, deshaciendo la igualada y lle- 2 gándose con este resultado al des-Reanudado el juego, Ceresuela,

también desde fuera del área, chu- 2 ta fuerte y logra empatar a dos. Siguen los desaciertos de los locales y tampoco meta y defensas se entienden, por lo que una jugada bien llevada por Fausti permite a Girón conseguir el tanto de la victoria para los visitantes, que, dicho sea de paso, pudieron marcar muchos más goles de haber insistido en su ataque. Gustó el Burgos por se juego ligado y fútbol preciso, siendo justa y merecida la victoria. Por el Gijón solo se salvó Castañer y a ratos Silvestre.

balon procedente del ala izquier. da, pasó rápidamente a Girón y éste, de un gran tiro, batio al portero asturiano, marcando el tercer gol del Burgos. Hasta el final domina el CH-

jon, y el partido adquiere emoción por los cuatro costados. Allí se veia como es capaz de batirse un equipo en defensa de sus colores y el Burgos así lo demostraba. Pestaña, segurisimo, con mucha decisión, jugándose el fisico en numerosas ocasiones, fue un defensa central irrebasable y junto a él, haciendo un baluarte inexpugnable, los restantes jugaderes en constante lucha para adelantarse a los gijoneses e impedirles el disparo. Fueron realmente unos momethos de intranquilidad, ya que si en una jugada de suerte consigue el Gijon el mente unos momentos de intranmía de la eliminatoria, pero para impedirlo estaban alli, plenos de moral y acierto todos los jugadores burgaleses magnificamente situados en el campo j así termino el partido con esta gran visotria. Digamos que en el Gijón lo me-

jor es la tripleta central del ataque, con mucho juego y facilidad de tiro, pero la moral del conjunto es muy baja y el público se metio con los jugadores. En el Burgos, Asenjo estuvo bien con una parada muy buena en la segunda parte. Muy bien Pestana y bien Carmelo y Monasterio. aunque éste quizá haya sido el más flojo. Magnificos, excepcionales, Resque y Zamanillo. Giron excelente, con unas internadas muy peligrosas, dribling perfecto Martinez muy bien como Argos. Ceresuela mejoro mucho su labor durante el segundo tiem. po. Fausti, bien. Argos tuvo una labor oscura pero eficaz, como hemes dicho, secando a los medios del Gijon y enlazando perfectamente con la delantera.

El público correcto en este encuentro, en el que incluso hubo momentos en que el Burgos, cuando iba por delante en el marcador, ha bailado al Gijon. Pero, con vistas al partido del domingo, hemos de hacer notar que este triunfo no debe dar lugar a excesivas confianzas. El Gijon es peligroso de verdad, con delanteros rapidos y de fácil tiro y ha de ir a luchar con mucho entusiasmo para ganar la eliminatoria. Repito, pues, el Gijón es peligrosisimo, pero el Burgos, jugándolo con entusiasmo, velocidad, rapidez y coraje, lo ha batido claramente en todos los terrenos a lo largo de este partido de hoy que le ha salido redondo y en que ha superado plenamente a su dificil rival.

Para final, juzgando la labor arbitral, hemos de decir que fue francamente buena, excepto en el castigo del penalty, donde el señor García Orbegozo, se mostro excesivamente riguroso.

SESAGO

RESERVED RES

Recibimiento

La Asociación de Fomento de Turismo y "Viajes Sommariba", han tomado la simpática iniciativa de dispensar un caluroso recibimiento al equipo albinegro. Con tal motivo tienen dispuestos varios autobuses que saldrán de la plaza de Calvo Sotelo a mediodia con objeto de acudir al encuentro del equipo, en ruta y poder asi acompanar al "once" triunfador en su triunfal entrada en Burgos.

Nació en Bolonia en 1898, hijo de un coronel de artilleria hermano de Annibale Ninchi.

A los diecisiete anos abandono los estudios para alistarse como voluntario y marchar a los frentes de la primera guerra mundial. Después del armisticio, sin perspectivas y sin profesion, su hermano le propuso entrar en su compañía teatral.. Carlo acepto, viendo que no podía hacer otra cosa. Sus comienzos fueron artisticamente muy humildes: interpretaba silenciosos y estirados mayordomos o engrosaba anonimamente el grupo de figurantes. Actuo al fin con exito en diversas companías profesionales; Melato, Merlini, las hermanas Gramática, Ruggeri, Cimarra...

OPTICA IZAMIL Lain Calvo, 28 Esta Casa, on unos minutos, le bará sus gafas, gracias a las áltimas técnicas ée la Industria Optica

No tardó en convertirse en una de los más cotizados actores de las tablas italianas.

En 1930 debia tomar parte la primera película sonora italia. na. "La canción del amor", pero fue eliminado en los tests prellminares. Sin embargo fue contratado en firme para la segunda película de ese tipo, "Tribunal de apelacion", en un papel de

Los productores de cine apreciaron su trabajo en lo que valia y le proporcionaron numerosas ocasiones para actuar ante la camara. En el cine, como en el teatro, Carlo Ninchi ha creado con inteligencia y vigor personajes de todos los géneros. Pocos actores han trabajado en Italia. con más seriedad y honestidas

profesional que él, Su éxito en el cine no le ha hecho abandonar el teatro, elternando su labor en ambos,

Ministerio de Educación, Cultura y Deporte

cossessessessessesses

Rotunda victoria (7-1) del Madrid sobre el Betis

El Valladolid derrotó al Atlético madrileño

po termino dos a uno.

mismo ritmo por el graderio siempre correcto.

seis de los siete tantos madridistas. Por el equipo bético el gran hombre, Yanko, autor del único gol de su equipo y jugador de clase. El arbitraje de Zariquie-

gul, malo. Betis: Otero: Grau, Rios, Areta; Lasa, Azpeitia; Castaño, Pa-Esperanza.

Madrid: Vicente; Marquitos, Santamaria, Casado; Vidal, Pano. Puskas, Gento.

sin suerte en los remates y pomedios, domino territorialmente Con Puskas destacaron en una eficaz defensa de su área, mientras que se mostraba sumamente peligroso en sus contraataques porque Yanko, siempre en la brecha, lograba inquietar a la zaga local. Abrio el marcador

Un total de 118 kilometros com-

prendia al prueba organizada

ayer por el Club Ciclista Bur-

galés y en la que participaron

35 corredores, de los que se cla-

La retirada de los restantes fue

Los ciclistas fueron agrupados

en pelotón hasta Salas de los

Infantes, variando considerable-

mente el tren desarrollado en los

distintos tramos de este recorri-

En Salas habían sido estable-

cidas dos primas. Una de ellas

para el primero que llegase a

dicha localidad y otra para el

primer burgalés clasificado, alli.

Porque hemos de hacer constar

que en esta ocasión tomaron la

salida ciclistas de Vizcaya, Valla-

dolid, Palencia, Logroño, Leon,

Las dos primeras, de 100 pe-

setas cada una, se las adjudico

el burgalés Francisco Gutiérrez,

de Miranda, en emocionante

sprint con José Antonio de Mi-

guel, también del equimo miran-

do por un gran gentio, entre el

ridades.

que se cuentan incluso las auto-

Precisamente en este punto es-

capan los corredores Vallejera

Abalos, manteniendo el primero

de ellos su escapada, en solita-

rio hasta Burgos y siendo alcan-

zado Abalos por el peloton in-

mediato, integrado por otros sie-

El paso por Salas es presencia-

Salamanca, Vitoria y Burgos.

motivada por distintas circuns-

tancias: caídas, averías, etc.

sificaron 26.

Madrid. - El Real Madrid ha | Puskas a los 12 minutos llevando | vencido por siete tantos a uno al a la puerta bética un balon des-Real Betis Balompie en partido pués de un pase bombeado de de semifinales de la Copa de S. E. Del Sol, A los 25, Puskas remata el Generalisimo. El primer tiem- de cabeza a centro de Casado y consigue el segundo. Un rema-El estadio Bernabeu registro te de cabeza de Yanko se estremedia entrada. Tiempo muy ca- lla en el larguero y a rengión luroso. El partido ha sido hasta seguido en el minuto 28' el prolos veinte minutos del segundo pio Yanko reincide en un espectiempo, tipicamente copero, es tacular cabezazo en plancha que decir, competido, con brio y pa- bate a Vicente. Al iniciarse el sion en el campo y seguido al segundo tiempo el Madrid se lanza a un ataque desesperado con más impetu que calidad de jue-El heroe de la jornada ha sido go que no tiene fruto hasta los Puskas, jugador que consiguio veinte minutos en que Mateos en un tremendo fallo de la defensa bética, logra tranquilamente el tercer gol del Madrid. Un minuto después Puskas marca el cuarto en pase adelantado de Del Sol y el mismo Puskas a los 33' en un despiste de la zaga bética dri-

bla a Otero en la salida y pallares, Yanko, Gargallo, Martin rando el balon en la raya, remata la suerte con el quinto tanto. Y es también Puskas a los 39' quien logra el sexto en pleno chin; Mateos, Del Sol, Di Stéfa- "baile" madridista para terminar la goleada con otro tanto que Buen primer tiempo de am- le brindo una zancadilla de Arebos equipos. El Madrid, que jugo ta a Del Sol en el área andaluza y que Puskas transforma en el niendo el peso de su juego en la séptimo al lanzar impecablemen linea delantera, por fallo de sus te el correspondiente penalty. pero el Betis respondía entonces Real Madrid Del Sol y Casado y con mucha entereza haciendo en el Betis además de Yanko, jugaron bien Castaño y Lasa

BUEN PARTIDO DEL VALLADOLID Valladolid. - Valladolid, tres. Atlético de Madrid, uno.

"routiers". A la salida de la

Barga, saltan del grupo Francis-

co Gutiérre y Ricardo Delgado,

que logran distanciarse también

de sus compañeros, presentán-

dose en solitario en la meta si-

tuada en la calle de Madrid, don-

ralion en la siguiente forma:

tos. 45 segundos.

da), 3-33-38.

3-33-45.

3-35-16.

de queda establecida la clasifi-

Porfirio Vallejera (Palen-

ria), 3 horas, 29 minutos,

Ricardo Delgado (Burgos),

2 Francisco Gutiérrez (Miran-

4 Mariano Calvo (Burgos),

5 José A. Miguel (Miranda),

6. Angel Abalos (Miranda),

Desastrosa actuación del Sr. Lacambra, que alineó así a los equipos: Atlético de Madrid: Medinabeitia; Alvarito; Jones, Adelardo, Mendon-Albarito; Jones, Adelardo, Mendon-

za, Peiró y Collar. Valladolid: Sestrems; Pontoni. García Verdugo, Lesmes II; Matito. Ramirez; Barrio, Aramendi, Zaldua, Mirlo y Joselin.

Antes de comenzar el encuentro, Aramendi recibió el trofeo Vicota, que se concede a la regularidad. El 3 Atlético jugó casi todo el partido con diez jugadores, por la grave lesión de Alvarito, a los pocos minutos de comienzo. En un encontronazo contra Aramendi al disputar una pelota, el jugador madrileño cayó desplazado contra la valla, de tan mala manera que sufrió la fractura de la tibia derecha. Fue asistido inmediatamente por el doctor Nogueira, quien procedió a escayolar la pierna lesionada. En estas circunstancias, se vio notablemente disminuída la eficacia del equipo madrileño.

Se inicia el encuentro con un ataque del Valladolid que salva bien Medinabeitia. Se pasa por un am- 33 plio espacio de tiempo con juego alterno y algunos contraataques del Atlético, cortados enérgicamente.

Por la defensa local, a los 15 minutos se produce la lesión de Alvarito, pasando Mendonza a la linea defensiva en posición avanzada y Jones al centro del ataque. Presiona constantemente el Valladolid v se suceden repetidos tiros a puerta. El Atlético se repliega con or-

den, para pasar con oportunida l al contraataque. Los madrileños pierden una magnifica ocasión de marcar, cuando estando Estrems fuera de puerta, los delanteros se apelotonan y no aciertan a rematar. A los 33 minutos Zaldua Ianza un soberbio disparo al ángulo izquerdo, sin que Medinabeltia pueda hacer

Durante la segunda parte jugó más el Valladolid, hasta someter en dinabeltia, realizó espléndidas paradas. A los 15 minutos, durante un acoso a la puerta atlética, Zaldual consigue otro tanto que inexplicablemente anula el Sr. Lacambra, ganándose otra bronca fenomenal. El uno y otro bando. A los 17 minutos, llo de Matito para lanzar un tiro duro que pega en la cara baja del travesaño y se introduce en la red. A los 31 minutos se interna Zaldua, entrega a Barriós y éste, sobre la marcha, lanza un tiro suave que va le el segundo gol local. Gran parada

con lo que el Valladolid consigue

Destacaron por el Valladolid Pon-

toni, Joselin, Aramendi, Barrio y

Zaldua. Por el Atlético su portero

Medinabeitia seguido de Pamiro,

Peiró y Mendonza, este más que por

la eficacia, por la brillantez de algu-

nas de sus finas jugadas.

7 José María da Silva (Miranda), 3-35-18. 8 Cesáreo Lopez, (Burgos), de Medinabeitia a tiro de Joselin. Jones falla a continuación un tiro a 9 Carmelo Rubio (Miranda), bocajarro, lanzando la pelota por 3-36-48. encima del larguero. El equipo ma-10 Eleuterio Pozo (Vizcaya), drileño, reacciona, pero cuando falta un minuto Zaldua se interna y Como siempre, el orden mandispara un gran tiro que pega en tenido en la carrera fue magniel larguero y entra en la red, ayudado en su trayectoria por Barrio.

fico, así como en la meta de llegada, contribuyendo a ello la Guardia Civil de servicio en carretera, los Servicios de Socorro de la Cruz Roja, que prestaron asistencia a dos corredores, la Policia Armada y Municipal.

A todos ellos expresa su gratitud, por nuestra mediación, el Club Ciclista Burgalés.

FOR THE PROCESS OF TH

Victoria gala en el 11 encuentro

SEMIFINALES DE LA COPA DE S. E. EL GENERALISIMO

Real Madrid, 7; Betis, L Real Valladolid, 3; Atléti-

co de Madrid, 1 PARTIDOS DE PROMOCION

A SEGUNDA DIVISION C. D. Castellón, 1; Villarrobledo, 0.

Cartagena, 3; Sestao, 0. R. Gijón, 2; BURGOS, 3. C. D. Galdácano, 1; Jaén,

CAMPEONATO NACIONAL JUVENILES, SEMIFINALES D. Elizondo, 6; Real Gi-

Sevilla, 0; Valencia, 0.

CARILLON un conac muy coñac

presentada por... CALZÁDOS JOSE JOSE RUJIV

Y HERMANO, S. R. C.

Plaza José Antonio, 28 - Teléfono 3446 3333333333333333333333333

Crónica del partido...

GIJON (2)-BURGOS (3)

En un memorable partido venció ayer en El Molinón derrotando al Gijón

El equipo asturiano, peligrosisimo, fue plenamente superado por el once burgalesista

Gijón, por teléfono, (de nuestro redactor deportivo SESAGO, enviado especial).

En el histórico campo de "El Molinon" y en una tarde de juego memorable, el Burgos ha derrotado por tres tantos a dos al Real Gijon, superandole a fuerza de entusiasmo y velocidad y llegando a bailarle en algunos momentos de la segunda parte. Seguramente ni los más optimistas podian sonar con este magnifico resultado que debe enorgullecer a toda la afición burgalesa. Sabemos que este ha seguido, a través de las retransmisiones el desarrollo del parti-

éste a grandes rasgos sin detenernos en pormenorizar. El árbitro vizcaino señor Garcia Orbegozo, con jueces de linea del mismo Colegio, alineo asi a los equipos.

Castañer; Cerrillo, Medina; Antolin, Biempica, Pocholo, Silvestre, Arbaizar. BURGOS: Asenjo: Monasterio, Pestaña, Carmelo; Zamanillo. Resque; Giron, Martinez Cere-

suela, Argos, Fausti. Nada más dar comienzo el juego se aprecia que el Burgos no está impresionado ante el renombre del rival y desde el principio ataca con fe y decisión. Aunque

no sujeto debidamente a la delantera asturiana por lo que esta puede crear peligros que aumentaban con su disparo fácil, cuando el Burgos contuvo poco a poco los avances locales, se impuso GIJON: Barea; César, Emilio, por la buena labor de los medlos y adelante supo también crear

anula el gol por considerar que hubo falta anterior. La bronca es fenomenal, Persiste el dominio local y en el Gomez Ysla, ganador de «Las Veinte di, cede este en corto y por bajo a Zaldua quien de tiro raso marca el Provincios primer tanto local. segunda vez consecutiva

do y por ello vamos a comentar

bombardeo la puerta visitante. En varios remates con sello de gol, Mesin esperar el resultado de la

árbitro pierde la serenidad y pita Caproni, segundo absoluto, consiguió el mejor resultado obtenido Peiró aprovecha eficazmente un fa- por un extranjero en la historia de «Las Veinte Provincias»

Otro éxito resonante de la prueba, patrocinada por la Asociación de la Prensa

Ha terminado en Madrid la Cuarta Prueba Internacional de Regularidad VESPA "Las Veinte Provincias", patrocinada por la Asociación de la Prensa, lo mismo que sucedió con las ediciones de los tres años anteriores. Un éxito impresionante en lo deportivo, en lo espectacular, en el managone de la companya del companya de la companya de la companya del companya de la companya del companya de la companya de la companya de la companya del companya de la companya del companya de la companya de la companya de la companya del companya de la companya de la companya de la companya de la c hasta ahora, se han dejado ganar

por el gusanillo relojero. drid, patrocinada por "Longines" ha terminado a las siete y minutos de la tarde de ayer en el kilómetro nueve de la carretera de Madrid a La Coruña, donde los comisarios de la Real Federación Motociclista Española comprobaban, en el momento de la llegada, la integridad de los precintos que sellaron en Córdoba antes de la salida de los corre-

EL VENCEDOR

Pocas veces ha habido un tan claro triunfador, Gómez Ysla, el coloso de la regularidad, que ya triunfó el año pasado, ha conseguido repetir en 1961. Le ha sobrado la última semi-etapa, puesto que ya en Valladolid llevaba veinticinco puntos de distancia mez Ysla la cabeza de la clasibre el segundo clasificado.

En cuanto a Caproni, ha conseguido, con su segundo puesto absoluto, con 228 puntos, el mejor conseguido por un extranjero en toda la historia de "Las Veinte Provincias".

El madrileño Calderón ha sido el tercero -cuando parecia que podría ser segundo- seguido a corta distancia del también madrileño Diaz Arroyo. Hay que destacar el magnifico papel hecho por el equipo mallorquin que ha colocado a cuatro de sus hombres entre los veinte primeros, con Homar (5) Reynes (6) Mont-

LA FINAL

celona, y la prueba de aceleracion final. Madrid ha respondido a la ex-

pectación que "Las Veinte Provincias" han sabido producir. EL EQUIPO DIRECTIVO No olvidemos una mención al director de la prueba. Eduardo

Berzosa y al equipo de cronometradores Magdaleno, Silveti, Martinez y todos los demás que, dia tras dia, sacrificando incluso comidas y horas de descanso, han sabido ponerse a la altura de las exigencias de la información y (Pasa a segunda página)

nos aficionados al motociclismo y en muchos otros que, sin serlo En partido de desempate, el Peña derrotó La semi-etapa Valladolid-Ma- por 2-0 al Astillero en Zatorre

el encuentro de fútbol disputado ayer en Zatorre entre los equipos Astillero de Santander y Peña, de Bilbao, correspondiente a la fase de promoción a Tercera División.

En esta ocasión, el conjunto montañés, ya conocido por los aficionados locales que le vieron actuar en el campo de la Barriada Obrera contra el Lemona, al que derrotó por 3-1, no sólo volvió a confirmar su escasa calidad como conjunto s no que sucumbió estrepitosamente ante un equipo de categoría regional como lo es el Peña, al que pudo haber vencido comodamente en e primer tiempo, ya que el dominio de los montañeses fue claro en estos primeros minutos y menudearon las ocasiones de marcar.

Pero los verdinegros -a tono con las circunstancias- pecaron de una lentitud enervante a la hora de tirár a puerta y prodigaron, en cambio, los pasecitos inutiles que solo conducian a facilitar la labor defensiva de los vascos que, en cuanto a calidad no tenían tampoco nada que echarles en cara a sus con trarios.

Llegaron luego unos momentos en que ambos contendientes se trataron de tu a tu y, antes de agotarse estos 45 minutos primeros, aun se permitieron los jugadores del Peña realizar una serie de internadas que, si bien eran esparódicas, llevaron peligrosidad a la puerta defendida por

descansar, aun no había entrado el marcador en funciones.

nas si había un puñado de espectadores y aun buena parte de éstos, llegados de fuera con los equipos visitantes, o paisanos suyos residentes en nuestra capital.

Los restantes eramos burgaleses y en honor a la verdad hemos de decir que estuvimos tan pendientes o más de lo que pasaba en Gijón, de donde nos llegaban noticias extraordinariamente alentadoras,

Oir aquello y ver el juego que se estaba desarrollando en Zatorre equivalia casi a perder la paciencia

de aquel otro espectáculo.

Menos mal que tras el descanso,

en el que sin duda fueron bien aleccionados, los jugadores del Peña salieron completamente decididos resolver el encuentro, lo que consiguieron antes de que hubieran transcurridos cinco minutos de juego Correspondió hacer el saque a los bilbainos. Había pasado escasamente un minuto, cuando en un avance bien llevado por sus delanteros el balon fue a poder del ex-burgasista Bollain, quien de tiro raso y el balon fue a poder del ex-burgale. cruzado batió por primera vez a Co-

que aun no había tenido tiempo de reaccionar cuando se encontró con otro gol, obra también de Bollain al ejecutar con extraordinaria potencia un castigo señalado por Salas casi en la mitad del campo. Si un gol aun era fácil de neutralizar, la diferencia de dos ponía las

Este tanto sorprendió al Astillero

cosas demasiado cuesta arriba para los montañeses, quienes en vano trataron de hacer lo que antes no habian querido.

Ahora si que ensayaban el tiro a puerta, aunque fuera sin suerte y sin éxito, ya que los vascos reforzaron sus lineas de contención entre las que era poco menos que imposible filtrarse para inquietar Ispizua.

Aun tuvieron los vizcainos una clarisima oportunidad de ampliar distancias cuando Salas decretó penalty a su favor en el minuto 30 de esta segunda parte; pero, Escorza, encargado de lanzarle, estrelló el balón en el travesaño.

Con el resultado de dos a cero favor del Peña, se llega al final. El colegiado local, Salas, contó esta vez con la ayuda en las bandas de sus compañeros Cuenca y Delgado. Alineaciones:

Astillero: Colina; Tito, Yturbistondo, Ismael; Arenal, Fernández; Tomás, Main, Lanza, Campin Abad. Peña: Ispizua; Sertucha, Sedano, Bilbao; Zabala, Tohin; Muguruza, Escorza, Villabona, Bollain y Mar-

peligros por el lado derecho especialmente, donde Giron ha demostrado estar muy en forma. y Martinez, con mas voluntad que estado físico, inquietaba también, pero como tenía siempre encima a la defenas, no pudo abilir brecha y, por otra parte, Ceresuela no estaba como otras tardes y no podia con el defensa central; Fausti estaba marcadisimo y Argos realizaba una labor retrasada insistente, efican, aunque anodina. El Burgos presiono con bastante afan y pellgrosidad mientras el Gijon tuvo suerte en este primer tiempo, poniéndose por délante en el marcador, a consecuencia de un penalty rigurosamente señalado por el arbitro. Y si esta jugada desgraciada podía haber influido en la moral del Burgos, sobre todo si hubiera tenido en cuenta el ambiente un poco desconsolador que se ha traido a Gijon, tanto por lo que el enemigo representa como por las circunstanclas en que los jugadores burgaleses venian después de los partidos con el Onteniente. realidad nos ha demostrado que en esta victoria esta tarde no ha habido tal depresión. Por el contrario, la reacción de nuestro equipo ha sido soberbia, emocionante; se ha impuesto en juego rapido y entusiasta y fruto de su presión llego el gol del empate, conseguido por Zamanillo nueve minutos después del primer tanto asturiano. Si el tanto de penalty - originado al sujetar Asenjo a Silvestre y marcado por Arbaizar- no derrumbo la moral burgalasa puede juzgarse lo que esta creció con la lgualada. Siguio jugando con una rapidez que no podía mantener el Gijon, pero este en otra jugada de fortuna lograba a los 23 minutos el segundo tanto. Su peligroso ataque se acerco a nuestra puerta ante la que tiro Biempica; su disparo hubiera sido facilmente atajado por Asenjo, que hebia salido a recoger la pelota, pero ésta tropezó en su camino con la cabeza de Silvestre y el balon, desplazado por el ángulo opuesto a donde se encontraba el porte ro burgalés, fue a parar a la red. Burgos, más bien se lanzo con mayor ilusion y puso cerco al área asturiana sacando varios corners. Resultaba emocionante

Tampoco ahora se entrego el

el juego porque el Gijón también atacaba con rápidos desplazamientos del balon y cuando sus interiores y el delantero centro encontraban hueco, trenzaban juego y tiraban con intención. A los 39 minutos se anulaba a Biempica un gol, por clarisimo fuera de juego señalado con antelación per el juez de linea. En los minutos finales nuestro equipo sacaba dos corners y en el último instante el Gijon realizaba un magnifico avance, cuyo final fue a las manos del nortero.

En este primer tiempo los dos equipos jugaron con mucha rapidez, no mereciendo el Burgos el resultado adverso que registraba el marcador. Habia gran entusiasmo e nals casetas y claros deseos de vistoria.

El segundo tiempo se jugo por el Burgos contra viento, que soplaba bastante fuerte. Todo nuestro equipo funciono plenamente sincronizado, con una táctica defensiva escalonada, Argos, metido entre los medios rivales para desbaratar su juego y con Ceresuela, Martinez y Giron en punta para contraatacar.

Este planteamiento y la rapidez del Burgos rompieron al Gijon, que no pudo con el ritmo que impuso nuestro equipo. Este se adelantaba en todas las jugadas, y Resque con Zamanillo destruian y tenian el gran valor de arrancar para enviar balones a los

tres jugadores atacantes. Todo resulto perfecto y preciso. No podía dejar de dar fruto esa entrega total de los muchachos y llego el empate a los seis minutos en un gran disparo de Ceresuela, con la Izquierda desde fuera del área en magnifica jugada después de haber driblado a uno de los defensas.

Antes, Martinez tuvo otra gran oportunidad, pero al intentar del-(Pasa a tercera página)

de atletismo Francia-España Enorme emoción entre el público que presenció las pruebas 2, Maissand, Francia, con 46, Madrid. - Con la misma brillantez y mayor interés aun con 3, Rodríguez España, 45, 09. que fue iniciado, fue clausurado en la mañana de hoy el II en-2, Asensio, España, 10 8/10.

cuentro internacional de Atletismo Francia-España que por seria de Francia por 123 puntos con 87 de España. España ha contendido, esta vez,

contra una auténtica selección absoluta francesa, entre los que figuraban en carreras, saltos J lanzamiento hombres de ca tegoría internacional, como Roma, Piquemal, Roundnistka, Callardot, William, Syrobattski.

No obstante, la mañana del domingo ha conocido un entusiasmo en los atletas españoles que ha motivado que triunfasen en pruebas, como los 4 por 100 en las que estabamos totalmente descartados. El orden de las mismas fue el siguiente:

PERTIGA Gras, Francia con 4,10 me-

2. Presygny, Francia con 3,80. 3. E. Armengal, España, 3,60.

110 METROS VALAS 1, Roundniska, Francia en 14 2. Campra, España, 15, 2/10.

3. Ufer, España, 15, 5/10. 3.000 METROS OBSTACULOS 1, Alonso, España, en 9' 14' 6/10.

2. Fayole, DISCO 1, Beraud, Francia, con 46, 83.

gunda vez finalizo con la victo- les nuevos recoros mundiales superados

Tokio. — Tommy Kono, de los EE. UU. ha establecido un nuevo "record" mundial de levantamiento de pesos con 153,5 kilos, en la categoria de los semipesa-

La marca actual era de 151 kilos y fue establecida en Rusia en La asociación japonesa de le-

vantamiento de pesos solicitará de la Federación Internacional que homologue la marca logada por Kono.

Estocolmo. — Informan desde Moscú que el atleta soviético Warry Brumen, ha establecido hoy un nuevo "record" mundial en la pruebæ de saltos de altura con 2 metros y 23 centimetros. Superó la marca del norteamericano Jhon Thomes, establecida en California en 2.22.

-0-Alburquerque. (Nuevo Méjico) .-Ralph Boston, medalla de oro olímpica de los Estados Unidos, ha mejorado el record mundial de saltos de longitud, con 8,236 metros, superando la marca que estableció el mismo en Agosto de

400 METROS LISOS

1, Barbeitos, España, 48 1/10. 2, Bracuet, Francia, 48 4/10. 100 METROS LISOS 1, Piquemal, Francia, 10 6/10.

3, Albarrán, España, 10 9/10. 1.500 METROS LISOS 1, Barris, España, con 3-55 1/10. 2, Misplen, Francia, 3-56 3/10. JABALINA

1, Syrobatski, Francia, con 2, Reelants, Francia, 64, 70. 3 De Andes, España, 64, 28.

TRIPLE SALTO Prest, Francia, 14, 73. 2. Mauren, Francia, 14, 73. 2, Mauren, Francia, 14, 69.

3, Areta, España, 14, 47. La carrera de 4 por 400, que la que se daba a Francia como segura vencedora, ha sido la mas bella y disputada de todas ellas. Los componentes del equipo español (Alcázar, Barbeitos, López Amor y Parez) derrocharon bravura, y como aqui la técnica de la entrega de testigos no influve tan dicididamente como en los 4 por 100 pudieron con nuestros vecinos. Jamas se ha visto en un estadio de atletismo español mayor emocion, ni jamas se ha oido gritos de aliento más estentoreos que los escuchados esta, mañana en el parque sindical durante es-

Estamos por asegurar que los espectadores, con sus jubilosos entusiastas gritos, han decidido, y mucho, en la prueba que cerraba el II encuentro internacional atlético Francia-España.

tos 4 por 400.

El juego careció por completo de brillante z

al segundo, Caproni. Ocupó Góficación general con su victoria en la primera semi-etapa de la prueba y desde entonces no ha dejado el primer puesto ni un solo instante. El triunfo final no deja lugar a dudas: 23 puntos de diferencia (más de lo que vale una semi-etapa ganada) so-

serrat (8) y Roselló (14).

La caravana vespista, una vez que todos entraron en la meta de la Cuesta de las Perdices, llego a Madrid con gran brillantez. Se ha dirigido al paseo de coches del Retiro, donde una enorma multitud, estacionada a lo largo de las dos aceras y situada en tribunas especiales, ha presenciado la entrada de los regularistas, así como la celebración de unos ejercicios acrobáticos a cargo del equipo de Balart, de BarColina. Cuando los equipos se retiraron

En los graderios de Zatorre, ape-

tinez

Ministerio de Educación, Cultura y Deporte